

zur wirkung der raf -

wir bestimmen sie als den prozess der aktion und überdeterminierten staatlichen reaktion, in dem der prozess bewaffnete widerstand quantitativ kleiner gruppen antiimperialistische strategie wird.

dies heisst innerstaatlich :

offene militärische einigeling der staatsapparate -

einigeling der us-militärmaschine, sodass sie als besetzungsmacht oder besser : dieser staat als instrument der besetzungsmacht usa begriffen wird, begriffen werden kann -

einigeling der konzerne -

die stadtguerilla macht die homogenität der machtstruktur bundesrepublik sichtbar und so diesen staat und seine politik als funktion der amerikanischen strategie sichtbar .

wirkung der raf heisst bezogen auf die aussenpolitik der sdp als das instrument der amerikanischen aussenpolitik, dass sich in den in der eg und den nato-staaten entwickelnden widersprüchen zwischen den staaten, gerichtet gegen die hegemonie des westdeutschen imperialismus, widerstand gegen die brd und die spd entwickelt & bis in die staatsapparate - der politisch am innerstaatlichen faschisierungsprozess, wie er in der counter-strategie des staatschutz und der regierung gegen die stadtguerilla sichtbar geworden ist und wird - festgesetzt ist.

wenn die bundesrepublik und so die sozialdemokratie durch die stadtguerilla, die sie innerstaatlich gezwungen hat auf eine repressive aufzutreten, heute in westeuropa den kredit für ihre imperialen ziele, den sie sich durch brandt's ostpolitik verschafft hat - ( schmidt ende '78 im spiegel : handlungsfreiheit - und er geht seit 49 für den westdeutschen imperialismus darum zu lobbyieren, um nicht mit dem alten faschismus identifiziert zu werden , drun, den alten antifaschismus im ausland zu neutralisieren ) verloren hat -

wenn sich durch ihre entlarvung in ihrer reaktion auf die stadtguerilla im westeuropäischen ausland widerstandspotential gegen die brd gebildet hat - und ein ausdruck davon war der riss in helsingör - dann sagt das, dass die strategie stadtguerilla als operator des zersetzungsprozesses der repressiven antikommunistischen integration westeuropas möglich ist und sie die offensive vermittlung der front der befreiungskriege an der peripherie in diez metropole ist.

anders gesagt :

wenn diese politik gegen die reaktionäre politik in westeuropa durch den westdeutschen imperialismus einen h a g e r f f der sozialdemokratie und überhaupt der deutschen aussenpolitik als funktion der strategie des amerikanischen kapitals entwickelt, aus dem sich international und national widerstand gegen das imperialistische subzentrum bundesrepublik formiert , sagt dass sie ihr taktischen ziel erreichen kann und erreicht, dass es dieser prozess aus aktion und reaktion ist, in dem der bewaffnete widerstand quantitativ kleiner gruppen strategisch relevant wird.